

Franckesche Stiftungen zu Halle

Andr. Jul. Dornmeyers. Gymn. Frid. Werd. Con-R. Kleines Lexicon Elegantioris Latinitatis

Dornmeyer, Andreas Julius

Berlin, 1710

VD18 10426841

Ex Argumento De Regibus.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-197940



355 Laudem virtutis alicui obtrudere, einem seinen Ruhm zu Schanden machen.

356 commoveri, heist insgemein/ hefftig bewegt werden/ adduci, veranlasset werden.

357 Ex alicuius conspectu decedere, einem aus den Augen gehen.

358 Cap. 2. porior, cum genit. vid. observationem. ad n. 103.

359 Incredibilis, an diesem adiectivo hat sich sonderlich Cicero delectirt, es heist/ groß/ sonderbahr/ ungemein / ausnehmend / vor-
trefflich/ ita, *mirificus*.

360 Indicio est, quod, daraus siehet man/ daß. 2c.

361 Otium provinciae conciliare, einer Provinz zum Friede verhelffen / recreare provinciam cap. 4.

362 cap. 4. Oculorum lumina amittere, blind werden.

363 Festum aliquem diem habere, einen Tag feyren.

364 Inuehi nonnulla in aliquem, einem eine Partey reprimenden an den Hals werffen.
Der Casus wird elegantius ausgelassen.

EX ARGVMENTO DE REGIBVS.

365 Cap. 2. Iuxta theatrum] iuxta pro *secundum* barbare dicitur. vid. Ccell. Antib.

365 cap. 3. Pari leto adfici, einerley Todes sterben.

366 Vira